

38468 - Aménager dans la même ville plusieurs endroits pour célébrer la prière de la Fête...

La question

L'association islamique loue une grande salle pour y célébrer la prière marquant les Deux Fêtes ... Est-il permis à un groupe de musulmans résidant à 30 miles de là de célébrer la même prière dans la mosquée de leur lieu de résidence, en dépit de la disponibilité de moyens de transport ? Est-il préférable de rassembler le maximum de musulmans dans la même salle de prières au lieu de laisser les gens prier en des endroits séparés ?

La réponse détaillée

Si vous pouvez vous rassembler (en un seul endroit) c'est mieux. Si cela s'avère pénible, rien n'empêche que chaque groupe célèbre sa prière dans son lieu de résidence, même s'il était distant de 30 miles ou plus, étant donné la difficulté de se rassembler. Allah est le garant de l'assistance.